



サッカー競技では、4連覇を果たしました

与論町の成績		
テニス（混成）	0	0
与論町選手の山田勇基さん	0	0
が、22年ぶりに大会記録を	0	0
更新。	0	0
弓道個人の部においては、吉田勉さんが優勝す	0	0
るなど、それぞれの競技において優秀な成績を収めました。選手のみなさんお疲れさまでした。	0	0

第64回県民体育大会第51回大島地区大会が奄美市を主会場とし開催され、与論町から多くの選手が参加しました。

選手のみなさんの健闘の結果、与論町は男女総合順位で8位、女子総合順位で9位の成績を収めました。

サッカー競技では、決勝戦で瀬戸内町と対戦。延長戦の末にゴールを奪い、昨年に引き続き優勝。みごと4連覇を果たしました。

戦で瀬戸内町と対戦。延長戦の末にゴールを奪い、昨年に引き続き優勝。みごと4連覇を果たしました。

また、陸上共通男子5000メートルの競技では、与論町選手の山田勇基さんが、22年ぶりに大会記録を更新。弓道個人の部においては、吉田勉さんが優勝するなど、それぞれの競技において優秀な成績を収めました。選手のみなさんお疲れさまでした。



のんびりカヌーで百合ヶ浜を目指す

カヌーで百合ヶ浜に上陸しよう！

8月25日 大金久海岸・百合ヶ浜にて
B&G海洋クラブ

主催による、「カヌーで百合ヶ浜上陸体験会」百合ヶ浜からのメッセージ」が、大金久海岸で開催されました。

小中学校の子どもたちが多数参加し、夏の暑い陽射しの中、水辺の安全対策

やカヌーの基本を学びました。練習の後は、与論島の名所、大金久海岸の沖に現れる百合ヶ浜を目指して、カヌーツーリングを行いました。その他に、ペアカヌー競争などで、与論の夏を満喫しました。



真剣な面持ちで、100射に挑みました

この断食100射会は、「奄美復帰運動の父」ともいわれる泉芳朗氏が本土早期復帰の悲願を込め、1951年8月1日に120時間の「断食祈願」を行ったことにちなみ、先人のかつて100射に挑んでいた。

弓道・第9回 断食100射会開催

7月17～18日、24～25日

猛暑に負けず 断食100射に挑戦

8月1日 与論町弓道場にて